



ひまわり通信 Vol.28

2022年8月発行

発行者 社会医療法人愛仁会 介護老人保健施設ひまわり 〒567-0046 茨木市南春日丘 7-9-18 TEL(072)621-2691



まだまだ暑い日が続きますので、体調には気を付けましょう！



おかえりなさい！



お元気でしたか？



ひまわりデイケア営業再開しました！！ 改めて、よろしくお願い致します！！



再会を祝して肘タッチ☆三



日常が戻ってきました！



当施設入所フロアにて、コロナウィルスのクラスターが発生し、デイケアご利用者様の感染回避と施設内の感染対策強化のため、一時的にデイケアの営業を中止させていただいておりました。茨木保健所の指導のもと感染対策を徹底し、その後感染拡大がみられないことから保健所の確認を得て、8/10よりデイケア再開の運びとなりました。ご利用者様、ご家族様ならびに関係者の皆様には大変なご不便とご心配をお掛けいたしました。今後も感染対策を徹底し、皆さまが安心・安全にご利用いただけるよう施設一丸となって努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。

当施設 2 階入所フロアにおけるコロナウィルス感染についてのご報告

7月16日に2階入所フロアにおきまして、入所者様、職員よりコロナウィルス陽性が確認されました。茨木保健所の指示を仰ぎ、感染拡大防止に努めておりましたが、その後も入所者様、職員の陽性が確認され2階入所フロアでのクラスター発生となりました。継続して茨木保健所の指示を仰ぎながら、感染対策を徹底して、入所者様の重症化予防を最優先に取り組み、7月27日以降は新たな入所者様の陽性は確認されておられません。また、感染者及び濃厚接触者全員の観察期間も終了し、今回のクラスターは終息となりました。しかしながら、未だ全国的にコロナウィルス感染拡大が続いており、気を緩めることが出来ない状況であるため、引き続きPCR検査や抗原定性検査を実施し、感染対策を徹底しながら皆様が安心して生活していただけるよう施設職員一同取り組んでまいります。

入所者様、ご家族様、関係者の皆様には、大変なご不便とご心配をお掛けしました。今後とも、より一層感染対策に努めてまいりますので、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

職員が行う PRC 検査キット

綿棒を口に入れて唾液を採取します。皆様、ご協力いただきありがとうございました。

入所者様の PRC 検査の様子

追記

検査は隔離して行います。窓越しで撮影しています。

今回のクラスター発生時、通常の人員配置では人手が足りず、デイケア職員、リハビリ職員、相談員、施設ケアマネジャーも応援に入りました。防護服、医療用マスク着用で、ウィルスだけでなく暑さと息苦しさとの戦いでもありましたが、施設職員一丸となって終息に向けて取り組みました。感染対策も見直し、ゾーニング(ウィルスの多い区画、少ない区画を分ける)の実施や館内放送を行い換気の徹底なども行いました。

デイケア 8月の予定

- 15日(月) お誕生日会
- 23日(火) 葉月ご膳
- 25日(木) イベント食
- 日程未定・・・かき氷の提供を予定しています
- ★体操やレクリエーションは毎日行っております
- ★喫茶は毎日、おやつの時間に開催しております



入所フロア 8月の予定

- 4日(木) 8月の行事食
- 25日(木) イベント食
- ★毎週木・金・日曜日は2・3階とも喫茶があります
- ★お誕生日会は各フロアで適時行います
- ～理美容室のご案内～ ※8月の理美容室は中止
- ◆ 9月5日(月)・・・理容室 9月13日(火)・・・美容室



新型コロナウイルス感染対策により、各行事予定は予告なしに変更・中止になる場合がございます。

毎日猛暑が続いています。皆さま、体調崩されていませんか？夏の暑さに負けないように睡眠、栄養をしっかりとって、自律神経を整えるために生活リズムを整え猛暑を乗り切れる体づくりをしましょう。コロナと猛暑でお疲れとは思いますが、何か楽しみをみつけて日々の生活をエンジョイして下さい！今、入所者様は、高校野球のテレビ観戦に夢中になっておられます。

また豪雨災害も至る所で起こっています。日頃からハザードマップや避難場所の確認を行い、いざという時に行動出来るようにしておきましょう。

